



Haití estuvo presente en foro femenino en Chile

Description

Haití participó en la 66 Reunión de las Presidentas de la Conferencia Regional sobre la Mujer de América Latina y el Caribe, donde fueron debatidos los retos que hoy deben enfrentar las féminas.

La ministra de la Condición de la Mujer y de los Derechos de la Mujer, Pedrica Saint-Jean, estuvo presente en la cita efectuada en la semana que concluyó en la sede de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe, en Santiago de Chile, precisó el diario digital Haití Libre.

Uno de los propósitos del evento fue examinar la marcha de la Declaración y Plataforma de Acción de Beijing, a las puertas de celebrarse en 2025 el trigésimo aniversario de su adopción.

Se trata del programa más amplio y visionario para lograr la equidad, el empoderamiento de las féminas y la realización de sus derechos humanos.

A la reunión asistieron 27 delegaciones de gobiernos, 17 de América Latina, seis del Caribe, más España, Estados Unidos, Canadá y Noruega.

También estuvieron presentes representantes de 10 organismos del Sistema de las Naciones Unidas y de otras entidades intergubernamentales y de cooperación, así como más de 200 delegados de la sociedad civil.

La cita antecede a la XVI Conferencia Regional sobre la Mujer que se realizará en México del 12 al 15 de agosto de 2025.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024